



Dépêche 21/03

Des suppressions d'emplois par milliers ?

Selon les *Echos* et le *Canard enchaîné*, Francis Mer aurait mis à l'étude deux hypothèses pour faire des économies budgétaires. Il s'agirait de ne remplacer qu'un départ à la retraite sur deux, voire qu'un sur trois. Info ou intox ?

La préparation d'un budget est toujours l'occasion de supputations et de fuites plus ou moins organisées. Ces « informations » sont donc à prendre avec précaution. En tout cas, pour la CFDT, le niveau de l'emploi ne peut être déterminé en priorité par la question budgétaire. Il faut au contraire partir des missions confiées aux administrations pour fixer le niveau d'emploi nécessaire à un bon fonctionnement du service public.

Si le gouvernement confirmait les intentions qui lui sont prêtées, il trouverait une CFDT plus déterminée que jamais à les mettre en échec.

Paris, le 5 mars 2003